

おもいやりのある子

かんがえる子

ざきに行動する子

きたえる子



出会い・ふれあい・学びあい

学校便り 2月号

平成30年2月1日

和歌山市立岡崎小学校 村上 和彌

寒さの厳しい日が続いています

始業と同時に掃除が始まります。子どもたちは決めた分担場所でたてわり班にわかれて掃除をします。

そんな中で、学校の冷たい廊下や床に階段、玄関のフロアにいたるまで雑巾がけをしている子どもがいます。バケツに冷たい水を汲んで、雑巾を絞り、手を真っ赤にしながらその雑巾で一生懸命に床を磨いているのです。外では冷たい竹ぼうきをもって、吹いてくる風に負けないように掃き掃除をしてくれています。この季節どの子を見ても、顔や手が真っ赤です。初めは、「寒いし、水も雑巾も冷たいからさっと済ませておこう」と思っていたのかもしれませんが、でも、子どもたちの様子を見ていると、一心に掃除をしているのです。掃除のおかげで学校はピカピカです。子どもたちにとっては、あたりまえのことかもしれませんが。毎日の当然の行いなのです。では、その力の源は何でしょう。

先日、『日本を美しくする会』の方々がきて本校のトイレ掃除をして下さいました。今回で2回目なのですが、職員も数名参加させてもらい掃除を行いました。始めるまではこの寒い季節、冷たい水を触るので大変だと正直思っていました。しかし、不思議なことに掃除を始めると、まったく冷たさを感じることはありませんでした。

ではなぜ、寒い中冷たさを感じることなく掃除ができたのか考えてみました。それは、ただ一心に目の前の掃除に取り組めたからではないでしょうか。そして、その源となっているのが、共に頑張る仲間存在です。子どもたちは、毎日6年生に励まされ、他の学年の見本となるよう頑張っています。時には班全員のぞうきんを絞っている6年生もいます。低学年は、そんな高学年の言動に励まされ、支えられています。他にも、「自分が磨いたところがさらに輝き、きれいになることがうれしい」、「掃除の後の反省会で『掃除マスター』に選ばれ、さらに意欲をもって頑張れる」といったこともあるでしょう。

こんな厳しい季節だからこそ、日々一生懸命掃除をしている子どもの姿をみるのがうれしく、その度に心打たれる思いがします。

また、同じようにこの厳しい寒さの中、「岡崎地区子どもを守る会」・「交通安全母の会」といった、多くの地域の皆様や保護者の皆様が、子どもたちの登下校を見守ってくれています。毎日、安心・安全に登下校できるように見守ってくれるだけでなく、優しく声をかけてくれることで、元気に挨拶ができるようになり、子どもたち一人一人を幸せな気持ちにさせてくれています。本当にありがとうございます。深く感謝申し上げます。

本年度も残すところあと二ヶ月となりましたが、ご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

(教頭 岩本 浩志)



2月の行事予定

- 1日(木) 登校指導、安全点検、防犯ブザー点検、セーフティの日
- 2日(金) 校内持久走大会(4・5・6年:2・3・4限)
- 3日(土) 漢字博士試験、運動場で思いっきり遊ぼう
学校美術展(わかやま館)~4日
- 5日(月) 校内持久走大会予備日
- 8日(木) 下校指導
- 9日(金) 新入児説明会
- 10日(土) たこづくり教室
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日

- 13日(火) スクールカウンセラー来校
- 14日(水) いじめなくそうデー
- 15日(木) 登校指導、授業参観・懇談
- 21日(水) クラブ、4年クラブ見学(14:30 下校)
- 22日(木) 社会見学(4年)
- 23日(金) 卒業を祝う会
- 24日(土) バスケットピンポン教室
市書初会展示(市民会館)~25日
- 27日(火) スクールカウンセラー来校
1年生とたちばな幼稚園との交流

紹介します

【第5回川端龍子賞 受賞】

今年度も昨年度に引き続き、3人の子どもたちが
絵画で川端龍子賞を受賞しましたので、紹介します。

【低学年部門】

- 2年 瀧本怜華さん 「おにわのあなの2つのせかい」
- 東友衣菜さん 「見たこともない魚たち」

【高学年部門】

- 6年 吉田結愛さん 「教室」

【和歌山県児童生徒科学作品展】

今年度も和歌山市児童生徒科学作品展において
優秀な作品と認められ、県科学作品展に出品される
ことになりましたので、紹介します。

- 5年 鈴木慶一さん

「プロペラの強さと早さⅡパワーアップ3枚羽根」

- 5年 西岡俊弥さん

「アブラゼミの羽化の研究」

ご案内

【授業参観・懇談会を開催します】

日時 2月15日(木) 13:45~

場所 各教室(1年生は体育館)

本年度、最後の参観・懇談会となります。この一年間、
子ども達が学んで成長した事柄は、たくさんあります。

当日は、その成長した姿を力一杯発揮してくれること
でしょう。お忙しいとは存じますが、子ども達の様子を、
是非、観にきてください。

また、最後の懇談会にもご出席いただき、本年度のま
とめと来年度に向けての準備について備えていただけれ
ばと思います。よろしくお願いいたします。

学校保健安全委員会の開催について

3月1日(木) 14時から、岡崎小学校会議室にて学校保健安全委員会を開催致します。

今年度は、毎年4・6年生に、喫煙防止教室でお世話になっている 田畑 宏 先生をお迎えします。

喫煙防止教室を通して、先生が考えていることや感じていることとお話していただきます。喫煙の害や疑問について学ぶよい機会です。また、保健の観点からみた学校の子どもたちについて、養護教諭の話もあります。日頃健康について悩んでいることなどについても、聞くよい機会となります。保護者の方はもちろん、地域の方々もぜひお越し下さいますようお願い申し上げます。なお、参加申込は不要ですので、当日気軽にお越し下さい。

プール工事が進んでいます

本年度はじめから始まったプールの建て替え
工事も、終盤を迎えています。いよいよ完成
間近です。楽しみです。

